

# Clarmont fait la fête à sa route toute neuve

**Dans le petit village, 180 personnes (plus que la population totale) ont participé à l'inauguration de la nouvelle rue**

Les travaux auront coûté quelque 2 millions de francs, duré neuf mois et mis plusieurs usagers de cet axe en retard! Mais la route reliant Bussy à Cottens et traversant Clarmont a finalement été remise à neuf. Une banalité pour de nombreuses grandes localités, mais un événement pour le petit village et ses 138 habitants.

Le week-end dernier a donc été celui de la fête pour Clarmont, qui avait profité du chantier pour remettre au goût du jour les canalisations, les luminaires ainsi que

la fontaine du village. «L'objectif de la fête était de dire merci aux communes voisines, aux entreprises et aux habitants, explique Luc Maurer, municipal responsable de l'organisation. Tout se passe très bien, car on a une Municipalité extrêmement soudée.»

Un rallye a été organisé samedi après-midi, réunissant quelque soixante participants. Puis, sous la tente tapissée de décorations faites par les écoliers, la soirée s'est déroulée autour d'un repas festif suivi d'un concert de François Vé, originaire de Clarmont. Finalement, la journée de dimanche aura été l'occasion rêvée pour perpétuer le désormais traditionnel tournoi de foot, dans la bonne humeur générale.

**Guy Faravel**



**Felix et Annette Mann, le syndic et la présidente du Conseil général, ont coupé le ruban inaugural. GUY FARAVAL**